

Rieber sagt Internorga 2021 ab



Foto: Rieber

Mit Blick auf die momentane Situation wird Rieber nicht an der Internorga 2021 teilnehmen, da für die Zeit der Frühjahresmessen keine wirklich positive Veränderung der Umstände zu erwarten sei. Die vorgeschriebenen Abstandsregeln und Hygienemaßnahmen würden nicht den gewünschten Austausch mit Kunden und Besuchern ermöglichen.

Nichtsdestotrotz wird Rieber weiterhin seine Kunden und Interessenten in diesen turbulenten Zeiten informieren. Zukünftig wird stark über die digitalen Medien gearbeitet.

Videokonferenzen stehen an der Tagesordnung, um alle immer up to date zu halten. Das geht soweit, dass Kunden und Interessenten in Echtzeit mit der Kamera durch den Ausstellungsraum geführt und die Produkte live vorgestellt werden. Auch mit einem aktuellen und informativen Web-Auftritt mit vielen News sowie über die sozialen Medien Instagram und Facebook wird Rieber in dieser besonderen Zeit seinen Kunden weiterhin treu bleiben und sie informiert halten.

Im Jahr 2022 will Rieber wieder auf der Internorga in Hamburg präsent sein.